

Les couleurs du DraPEAU

Le drapeau est de toutes les manifestations, mémorielles, culturelles, sportives... Ses couleurs ont une histoire, elles font la force du pays qu'elles représentent.

Fait d'une étoffe en polyester légèrement transparente et d'un grammage de 110g/m², le drapeau bleu-blanc-rouge flotte sur les frontons des mairies et des bâtiments publics. Déployé en haut d'un mât, il ondule dans l'espace au gré du vent. Chaque été, il apparaît sous forme de petits rectangles tricolores agités sur le bord des routes au passage des cyclistes, ou sur les trottoirs de l'immense avenue parisienne un jour de Fête nationale. Mais c'est entre les piliers de l'Arc de triomphe que son amplitude et sa vigueur impressionnent.

« Chacun en a sa part et tous l'ont tout entier. »*

Récemment, on a vu le drapeau au Qatar, en outre-mer, dans tout l'Hexagone, et dans les mains des expatriés à travers le monde. À Doha, il recouvrait les épaules des supporteurs de l'équipe de France de football. Ils s'en enveloppaient en le retenant par les extrémités de crainte qu'il leur échappe. Dans les gradins, les drapeaux de tous les pays participants se côtoyaient. Leur balancement formait des vagues bigarrées. Après la finale France-Argentine, les supporteurs français ont quitté le stade, toujours revêtus de l'étoffe ; toujours heureux et fiers de la porter. Malgré la défaite, l'ambiance était à l'unité et à la reconnaissance. Un sentiment tout en hauteur face à l'aigreur de ceux



qui ont émis des doutes sur la légitimité de certains joueurs français. Les couleurs du draPeau ont une histoire, elles font la force du pays. Ce pays, « chacun en a sa part et tous l'ont tout entier ».

*Citation empruntée à Victor Hugo